



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:43

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 07 de Mayo de 2003

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

**Emisora: El Pensamiento**

Programa: Noticiero El Pensamiento

Conduce: Alejandro Mayorga

Invitado: Eliseo Núñez

Tema: Varios

Núñez respondió aludiendo el titular aparecido en la Trinchera de la Noticia “ ¡Insólito! ¿Bolaños aliado con el FSLN?”, que esto demuestra varias cosas:

Primero, una debilidad completa y absoluta de lo que es este partido nuevo que están fundando.

Segundo, que no tienen confianza absoluta en su futuro, saben que no llegarán más allá de su gobierno como partido, debido que la estructura de este partido está básicamente en los cargos públicos.

En el próximo gobierno, los que estarán sentados en el banquillo de los acusados son los acusadores, porque han cometido una serie de desmanes, desafueros y delitos, por lo que estarán adhiriéndose a un partido político para que los proteja.

Tercero, Prestarse al juego de terminar el régimen democrático a través de un régimen absolutista y totalitario.

Núñez calificó digna la actitud tomada por el doctor Rizo “creo que prefiere quedar en el aire que apoyar una actitud antiliberal”.

Referente a Eduardo Urcuyo ,refirió que no le extrañaría que se acerque al FSLN porque era miembro del PLI de Virgilio, cuando este comía en el mismo plato con los sandinistas, agregó Núñez.

Señaló que la crítica al PLC, por su parte es en el sentido de que ellos deberían de tratar de abrirse a todos sus hermanos liberales.

La coalición que están formando el sector de Alejandro Fiallos y Callejas Deshón con Joaquín Cuadra, ya dejo de ser liberal, lo único que buscan son espacios políticos.

**Emisora: Nicaragua**

Programa: La Entrevista del Día

Invitado: Norman Caldera

Conduce: Alfonso Moncada

Tema: Conflicto limítrofe con Colombia.

Ante los comentarios de los medios de comunicación en Colombia que le han reclamado a algunos funcionarios de su gobierno. El Canciller Caldera expresó “lo que sucede es que Nicaragua tiene la razón a su favor, es difícil que encuentren testimonios para rebatir los nuestros. Colombia se basa en asuntos anacrónicos. Hay muchos de sus argumentos que realmente no tienen mucha firmeza”.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:43

PAG - 2 -

### NOTICIAS DE TV

+Leonel Téllez informó que la coalición liberal tiene como precandidatos para la Alcaldía de Managua a Alejandro Fiallos, Carlos Mántica, Pedro Solórzano y él. Aseguró que esta agrupación está abierta a todos los ciudadanos que buscan una nueva forma de hacer política, sin populismo, sin corrupción y sin exclusión. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El Diputado liberal, Víctor Duarte indicó que algunos miembros de la Nueva Coalición son liberales, pero como candidatos no arrastran ni a los miembros de su casa. Le molesta que Jaime Morales Carazo mencione que los candidatos son electos en el Chile, porque a él le consta que para la elección de los aspirantes a los diferentes cargos públicos se hacen consultas en las bases. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Agustín Alemán certificó que tiene cáncer en la médula de grado cero, pero negó que esté en la fase terminal. En las próximos días se hará un trasplante de médula en los Estados Unidos. **(100% Noticias)**

+El Presidente del Banco Central, Mario Alonso indicó que parte del compromiso de Nicaragua con la comunidad internacional es poner la casa en orden, la cual incluye la liquidación de los activos que en algunos momentos pasaron al Banco Central. El objetivo de la liquidación, es maximizar la recuperación de esos activos, evitar que continúen perdiendo valor y que esa liquidación sea transparente. Para esto cuenta con el apoyo de la AID, BM y dos empresas norteamericanas. El Banco Central tiene 470 millones de dólares en reserva, 80 millones de dólares en RINAS que anteriormente estaban en negativo. La tasa de descuento de los CENIS ha bajado en un 8%. Se concentraran para que a Nicaragua le condonen la deuda, que en total son más de 4,500 millones de dólares, aseguró Alonso. **(100% Noticias)**

+El alcalde de Ticuantepe informó que se está gestionando el pago de algunos funcionarios, entre los que se encuentran el Fiscal Julio Centeno Gómez, que debe alrededor de 98 mil córdobas de pago de impuestos de los cuales solo ha entregado dos mil córdobas. El magistrado Roberto Rivas debe entre diez y once mil córdobas. El alcalde dijo que ellos solo exigen que paguen sus impuestos. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El dirigente Sindical del CSE, Elmer Torres declaró que en la reunión con el Ministro Virgilio Gurdían y la Comisión del Trabajo y delegados del CSE, acordaron que van a cesar los despidos a trabajadores y que serán reintegrados cinco trabajadores. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Orlando Mayorga confirmó su nombramiento como embajador de Nicaragua en Panamá. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

### AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

#### **Policía detiene a guatemalteco con 76,6 kilos de cocaína (La Nación, Costa Rica / ACAN-EFE)**

La Policía de Nicaragua capturó anoche al guatemalteco Edgard Gómez con 76,6 kilos de cocaína en el noroeste del país, informó hoy, miércoles, la institución policial.

Las fuentes indicaron que Gómez transportaba la droga en 68 paquetes, ocultos en el interior de los tanques de combustibles de un camión que conducía con destino a su país, con matrícula guatemalteca 971-729. De acuerdo con la policía, la cocaína fue incautada durante una revisión de rutina en el puesto fronterizo de "El Guasaule", a 210 kilómetros al oeste de Managua y una de las salidas terrestres al vecino país de Honduras.